

Protokoll 8.4.2019

Anwesend: Jule, Lisa F., Marius, Marie, Philipp, Dion, Lisa W., Tim, Johanna, , Jona

Nicht Anwesend: Patrick (nicht abgemeldet)

Gast: Dennis H.

Sitzungseröffnung: 18:15Uhr

TOP1: Abstimmung der TO

- TOP2: Berichte der Arbeitskreise
 - Beschwerdecafé
 - Schwipseljagd
 - Erstifahrt
 - HoPo/Beschwerdeformulare
 - Satzung
 - Umfrage
- TOP3: Weinwanderung
- TOP4: Sommercafé SS2019
- TOP5: Teambuilding
- TOP6: T-Shirts
- TOP7: Sonstiges (Fachschaftstreffen Terminturnus, Maries erfolgreiche Bachelorarbeit (und die von Marius), Infos/Fotos für Website, Vollversammlung)
- Tagesordnung einstimmig angenommen

TOP2: Berichte der Arbeitskreise

- Beschwerdecafé (Philipp)
 - SoPäd, Kunst, Englisch, GruPäd, ev. Kathologie, Darstellendes Spiel, Geographie, Biologie sind dabei (evtl.: Romanistik, MuU, EWS, UWI)
 - Kiki kümmert sich um Publicity.
 - Gleichzeitig findet noch eine Infoveranstaltung des Asta zum Thema PO statt.

- Medienteam kümmert sich um FB-Veranstaltung.

- Schwipseljagd (Marie)
 - Nicht so viel Andrang wie letztes Semester
 - Stimmung war toll, Ablauf reibungslos
 - Getränke sind noch übrig (werden zusammen mit dem Spiel bei Tim eingelagert)
 - Problem: Veranschlagte Kosten wurden überschritten, da als Plan B ein Stativ und eine Magnettafel angeschafft wurden
 - Abstimmung: Soll die Fachschaft Philosophie Präsentationsmaterial anschaffen?
 - Mit zwei Enthaltungen angenommen.

- Erstifahrt (Tim)
 - Problem: Dion ist als Betreuer eingeteilt, leider kommt ihm aber eine Blockveranstaltung in die Quere.
 - Tims Beitrag wird heute überwiesen

- HoPo/Beschwerdeformulare (Dion)
 - Beschwerdeformulare werden zusammen mit einer Infomail zum Beschwerdecafé rumgeschickt
 - Marie schickt die Liste mit Zuständigkeiten für die Seminare/VL nochmal rum. (Achtung: Neuhäuser Do 12-14Uhr fällt in der ersten Woche aus)
 - Dion macht einen Termin mit Fr. Schaumann zum Thema Überbelegung (am Besten mit dem AstA)
 - Das Überbelegungsthema soll in die nächste AstA-Runde mit aufgenommen werden.
 - Vorschlag von Tim: e-Mail Beschwerden an die Hochschulleitung durch die Studierendenschaft anzetteln.

- Satzung (Dion)
 - Der Name der Fachschaft soll geändert werden (Von: Fachschaft Ethik/Philosophie, in: Fachschaftsvertretung Philosophie/Ethik)
 - Satzung soll Geschäftsordnung heißen.
 - Kassenwart soll Schatzmeister (oder viel besser: **Finanzfee**) heißen.

- In der Satzung soll eine Verpflichtung eingeführt werden, die Studierendenschaft zu vertreten.
- Satzung soll hin zu einer repräsentativen Vertretung abgeändert werden.

- Umfrage (Dion)
 - Dion zweifelt an der Sinnhaftigkeit des AK's.
 - Johanna widerspricht: bei der Auswertung der Problemformulare ist der AK sehr sinnvoll und gut beschäftigt.
 - Bei der Kommunikation der Ergebnisse kann der AstA unterstützend wirken.
 - Jule wir hinzugefügt
 - AK Medien unterstützt den AK Umfrage bei der Auszählung

TOP3: Weinwanderung (Dion/Marius)

- 3.5 um 14:15 am HBF, Abfahrt 14:41 Richtung Annweiler, Wanderung auf den Trifels
- Bollerwagen von Jule
- Riesling, Müller, Weis Herbst (alle Bio) (insgesamt 18 Flaschen)
- Alkoholfreie Getränke werden auch mitgenommen
- Dion organisiert Stilgläser
- AK Medien kümmert sich um die FB-Veranstaltung + Hinweis auf der Website
- Jona teilt uns noch den Preis des Weines mit.
- Einverständniserklärung für Fotos auf der Website (Marius)
- Einkehr spontan
- Plakat für Pinnwand (Johanna)

TOP4: Sommercafé 17.6 – 19.6 SS2019 (Tim)

- Wir wurden angefragt, einen Essensstand zu organisieren.
- Umfrage: Wollen wir an dem Sommercafé teilnehmen?
 - Mit vier Stimmen angenommen (sechs Enthaltungen)
- Eine Arbeitsgruppe zur Orga (Lisa W., Dion (verantwortlich), Marie, Tim) wird dem AK Medien untergeordnet. Vorbesprechung: 16.4., 20Uhr, Atrium

TOP5: Teambuildung

- Fachschaftsvertretungsinternes Grillen soll im Sommer realisiert werden. Dabei soll unter anderem Alex und Annika für ihre langen Dienste nochmals gewürdigt werden.
- Bis Ende der Woche soll sich jeder über ein passendes Präsent Gedanken machen. (Z.B.: ein Fachschaftsehrenst-shirt)

TOP6: T-Shirts

- Johanna hat die bisherigen Vorschläge für den Rückendruck nochmal überarbeitet.
- Marie kümmert sich um den Druck der T-Shirts (binnen zwei Wochen)
- Abstimmung zwischen Vorschlag 1 (Weltkugel mit großem Phi), Vorschlag 2 (Büste mit Philosophie Schriftzug), Vorschlag 3 (Sonnensystem mit Hebel)
 - Vorschlag 1: 2 Stimmen
 - Vorschlag 2: 8 Stimmen
 - Vorschlag 3: 0 Stimmen
- Die restlichen Vorschläge können an der Pinnwand ausgestellt

TOP7: Sonstiges

- Bis Freitag bitte jeder Infos und Fotos von sich an Lisa schicken, damit die Website aktualisiert werden kann. (Lisa schickt eine Nachricht rum)
- Turnus für Fachschaftssitzungen: Mo 18:15 passt und wird beibehalten. Nächste Sitzung: 29.04.2019 18:15Uhr
- Morgen 18Uhr ist die Semestereröffnung. Wir gehen hin und teilen Beschwerdeformulare aus. Treffpunkt: 17:45 vor der Bib mit Shirts
- Tim hat eine eMail mit Hinweis auf die Akkreditierungsverfahren erhalten. Es wird nach studentischer Beihilfe für die Systemakkreditierung gesucht. Jona beschäftigt sich damit. Sie kann sich beteiligen, muss aber nicht.
- Marie und Marius bringen zur nächsten Sitzung was zum Trinken mit (Bier oder Wein)

Sitzung wird um 19:50 geschlossen.